

Der Hohenlimburger Heimatverein

pflegt durch seine Tätigkeit die Orts- und Heimatkunde, möchte den Heimatgedanken wecken und fördern, die Geschichte der ehemaligen Stadt Hohenlimburg erforschen und diese der Öffentlichkeit vermitteln.

Kürzlich trafen sich die Heimatfreunde mit anderen Heimatvereinen an einem bedeutsamen Punkt – dem Viermarkenbaum- und gingen gemeinsam wandern. Natürlich ging es dabei auch um die Historie dieses markanten Treffpunktes.

Damit derartige und weitere Veranstaltungen für den Verein realisierbar sind, haben wir gern eine kleine „Unterstützung“ eingebracht.

Und wir bekommen gelegentlich tolles Bildmaterial aus deren Archiv.